

## Ecopetrol confirma salidas de Echavarría y Zuleta de su junta directiva tras polémica por proyecto de *fracking* en EE.UU.

Los ahora exdirectivos renunciaron a finales de agosto luego de la injerencia del presidente Gustavo Petro, quien frenó un ambicioso negocio que aumentaría las reservas de la petrolera.



Luis Alberto Zuleta (izq.) y Juan José Echavarría (der.) salen de la junta directiva de Ecopetrol. FOTO CORTESÍA



Diego Andrés Vargas Riaño

hace 6 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

En comunicación emitida en la Superfinanciera, **Ecopetrol** confirmó las salidas de **Juan José Echavarría** y **Luis Alberto Zuleta** de su junta directiva a partir de este **sábado 9 de noviembre**.

Podría interesarle: [¿Para qué sirve la junta de Ecopetrol?](#)

“Ante la efectividad de las renuncias de los señores Zuleta y Echavarría, la junta directiva deliberará y decidirá posteriormente sobre la eventual recomposición de los comités que integraban los miembros dimitentes”, informó.

Aunque era una salida cantada porque ambos presentaron sus renuncias a finales de agosto, se trata de un golpe al gobierno corporativo; **la junta pierde dos miembros técnicos e independientes**. Y no se trata de una percepción, incluso una calificadora de riesgo mostró preocupación sobre lo que sucede en la cúpula de la firma estatal.

**Andres Moreno Jaramillo** @andresmania - Seguir

Ecopetrol a niveles de marzo 2020, cuando estábamos en plena pandemia y los precios del petróleo llegaban casi a \$0 dólares

Petro es peor que una pandemia para Colombia. El cambio.

Última edición 5:31 p. m. · 8 nov. 2024

**Sooy pro** ¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

[Regístrate a nuestro newsletter](#)

[Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

### Las más leídas

Fuertes sanciones para Rafael Dudamel y Fabián Sambueza, del Bucaramanga, tras criticar el arbitraje colombiano

hace 2 horas

¿A pagar sobretasa en Antioquia por seguridad? Gobernación presenta de nuevo plan que se cobraría en cuenta de servicios

hace 1 hora

Recuerde que este puente festivo **se va el agua en varios sectores del norte del Valle de Aburrá**

hace 2 horas

Piratas del Caribe 6 ya tiene fecha de grabaciones, ¿estará Johnny Depp?

hace 2 horas

Francia sin su estrella: El futuro de Mbappé con la selección está en duda

hace 2 horas

### Te recomendamos

Recuerde que este puente festivo **se va el agua en varios sectores del norte del Valle de Aburrá**

hace 2 horas

En el país gustan tanto las reinas que tenemos dos: este domingo se elige la Señorita Colombia

hace 5 horas

Pilas, conductores y viajeros: así están las vías de Antioquia en el puente festivo que comienza

hace 6 horas

**VALOR** El buen momento del café colombiano: por dólar alto valor de la cosecha cerraría el año en \$13 billones

hace 8 horas

### Utilidad para la vida

Tendencias de la educación frente al futuro del empleo: un cambio de paradigma

hace 8 horas

¿Te habías preguntado si los perros tienen ombligo? La respuesta te va a sorprender

hace 8 horas

¿A los gatos también les da caspa? Acá te enseñamos cómo tratarla

27 Ver la información más reciente sobre la COVID-19 en X  
[Leer más en X](#)

“A pesar de reconocer la solidez de la gobernanza y los estatutos establecidos para asegurar la independencia del accionista mayoritario, **las últimas decisiones generan dudas sobre el grado de independencia del consejo de la junta directiva**”, dijo esta semana la agencia Fitch, en un documento en el que mantuvo las calificaciones crediticias de Ecopetrol.

**Encuentre: [Por Proyecto Oslo, renuncian Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta a la junta de Ecopetrol](#)**

La calificadora habló de una “gobernanza debilitada”, debido a los eventos recientes en adquisiciones estratégicas y la composición de la junta directiva, lo cual ha centrado la atención en la evaluación de la administración de Ecopetrol.

### ¿Por qué renunciaron Echavarría y Zuleta?

La piedra angular de las renuncias de Echavarría y Zuleta fue el Proyecto Oslo, que consistió en evaluar la viabilidad de que Ecopetrol adquiriera entre 20% y 30% del Proyecto CrownRock, propiedad de la Occidental Petroleum Company (Oxy), en la cuenca del Permian en los Estados Unidos.



Enlaces Promovidos por Taboola

Todo estaba hecho para que cerrara esta movida, que según los salientes directivos era una inversión sustancial, **similar a la que se realizó en la compra de ISA (\$14,23 billones)**, y podía aumentar un 10% las reservas y producción.



Empresas

**Calificadora Fitch advierte sobre “gobernanza debilitada” en Ecopetrol**

No obstante, a última hora, una reunión informal en la que el presidente Gustavo Petro mostró su descontento ante el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, y algunos miembros de junta, frenó el negocio. **Para el Jefe de Estado, invertir en CrownRock sería invertir en fracking**, lo que hubiera ido en contravía de la política de su Gobierno.

Por eso, hace poco más de dos meses Echavarría y Zuleta pasaron sus cartas de salida y la demora en ser aceptadas corresponde a que no se habían firmado las actas de la reunión en la cual Ecopetrol declinó la opción de ser socio en CrownRock, mismas que podrían traer problemas a los miembros por haber desperdiciado este jugoso acuerdo.

**El Colombiano** @elcolombiano · Seguir

Fitch Ratings le mantuvo las calificaciones de crédito positivas a la petrolera Ecopetrol, pero llamó la atención sobre el debilitamiento que se observa en el aspecto del gobierno corporativo. Le explicamos [#Economía](#)

elcolombiano.com  
Calificadora Fitch advierte sobre “gobernanza debilitada” en Ecopetrol  
La firma evaluadora de riesgo Fitch Ratings le mantuvo las calificaciones de crédito positivas a la petrolera estatal Ecopetrol, pero llamó la ...

9:50 p. m. · 6 nov. 2024

5 Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

**¿A los perros también les da hipo? Acá le resolvemos la duda**

hace 9 horas

hace 11 horas

No solo ellos dos habrían apoyado seguir firmes con CrownRock, trascendió que Mónica de Greiff y Gonzalo Hernández también estaban a favor; mientras tanto, Ángela María Robledo, la fórmula vicepresidencial de Petro en 2018, y Tatiana Roa, exviceministra de Ambiente, se opusieron.



Economía

### ¿Por qué el Proyecto Oslo caldeó los ánimos en la junta de Ecopetrol? Comparan su importancia con la compra de ISA

Con todo esto, se cierra un nuevo –y amargo– capítulo del 2024 para Ecopetrol, que también ha visto cómo se desploma su acción en la bolsa colombiana y en Nueva York, así como una caída de ingresos y ganancias.

Al cierre de esta semana, el título de la estatal volvió a caer en la Bolsa de Valores de Colombia (-3,92%, a \$1.595) y en Wall Street (-4,18%, a US\$7,35).

## Para seguir leyendo

< Anterior



### Fuertes sanciones para Rafael Dudamel y Fabián Sambueza, del Bucaramanga, tras criticar el arbitraje colombiano

Por medio de un comunicado oficial, la Dimayor dio a conocer las duras sanciones contra el técnico Rafael Dudamel y el jugador Fabián Sambueza, del equipo Leopardo, tras despacharse contra los árbitros del partido contra Boyacá Chicó.

Siguiente >

hace 2 horas

## Dato de inflación de 5,41% calienta debate sobre salario mínimo 2025 en Colombia: así están las apuestas

El indicador, clave para la negociación del salario mínimo, ajustó 19 meses a la baja. El aumento sería de un solo dígito para 2025.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



El Colombiano

hace 3 horas



La cifra de inflación de 5,41% reportada anoche por el Dane para los últimos doce meses, empieza a postularse como insumo clave para la negociación del incremento que tendrá el año próximo el salario mínimo.



Economía

### Inflación sigue su descenso: se ubicó en 5,41% para los últimos doce meses

El dato, que estuvo por debajo de las estimaciones que tenían los investigadores económicos consultados por Fedesarrollo, está en el radar de Gobierno, empresarios y trabajadores para definir el porcentaje que tendrá la actual remuneración mínima, actualmente en \$1,3 millones.

Aunque todavía falta poco más de 2 meses para que concluya este año y conocer el

... aunque todavía falta poco más de 2 meses para que concluya este año y conocer el Índice de Precios al Consumidor (IPC), **las proyecciones ya ubican la cifra entre 5,43% y 5,47%, lo que estaría representando un aumento del actual mínimo entre \$70.590 y \$71.110.**

